



## Personne ne visite un malade, dont le terme n'est pas encore venu, disant sept fois auprès de lui : " Je demande à Allah, le Majestueux, le Seigneur du Trône majestueux, de te guérir ! " sans qu'Allah ne le guérisse de cette maladie.

'Abdullah ibn 'Abbâs (qu'Allah l'agrée, lui et son père) relate : « Personne ne visite un malade, dont le terme n'est pas encore venu, disant sept fois auprès de lui : " Je demande à Allah, le Majestueux, le Seigneur du Trône majestueux, de te guérir ! " sans qu'Allah ne le guérisse de cette maladie. »

[Authentique] [Rapporté par At-Tirmidhî - Rapporté par Abû Dâwud - Rapporté par Aḥmad]

La signification de ce hadith d'Ibn 'Abbâs (qu'Allah l'agrée, lui et son père) est que lorsque quelqu'un visite un malade et dit sept fois - auprès de lui - l'invocation suivante : « Je demande à Allah, le Majestueux, le Seigneur du Trône majestueux, de te guérir », Allah guérira la personne de cette maladie. Ceci est vrai tant que le terme du malade n'est pas venu, car si c'est pour lui l'heure de mourir, ni un médicament, ni la récitation du Coran ne pourront lui être utile. En effet, Allah, Exalté soit-Il, dit : {( Chaque peuple a un délai et lorsque leur délai prend fin, alors ils ne peuvent ni le retarder, ni l'avancer d'un seul instant. )} [Coran : 7/34].

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/6270>

